

Hermanos del
Consejo de Iglesias Evangélicas Metodistas
de América Latina.
CIEMAL.

Queridos amigos:

Con oportunidad de vuestro evento a realizarse entre el 23 y el 28 de Febrero en el Ecuador, quiero hacerles llegar el fraterno y cordial saludo del Partido Socialista de Chile y el de todos sus militantes, como asimismo expresarles nuestros mas fervientes deseos de éxito en vuestro encuentro, del cual tanto tienen derecho a esperar - no sólo los evangélicos metodistas - sino tambien los pueblos y los pobres de América Latina, con los cuales vuestras Iglesias se hallan indisolublemente ligados y comprometidos.

Formulo este saludo desde la carcel donde injustamente me encuentro recluido por la dictadura militar chilena, como represalia por haberme atrevido a desafiarla, ingresando a Chile, para defender mi derecho a vivir en él. Pero ello no es óbice para que desde la prisión, les envíe estas palabras, no como un mero acto protocolar, sino como testimonio de la convergencia en el seno del pueblo se produce entre los socialistas chilenos y vuestros Pastores y fieles, animados todos ellos por comunes ideales humanistas y solidarios, libertarios y fraternos, y con cuales comulgamos tanto los cristianos como los socialistas, lo que nos obliga a apoyarnos mutuamente, a estrechar relaciones y a proponernos ideales y objetivos compartidos.

La lectura socialista del Mensaje Evangélico - tanto del Antiguo como del Nuevo Testamento - hace posible que emprendamos tareas comunes y que nos confundamos en la praxis cotidiana en el medio del pueblo y confundidos con él en sus anhelos de Justicia, Libertad y Amor.

Particularmente es grato para los socialistas chilenos la inflexión latinoamericanista, de que dan cuenta recientes documentos emanados del Ministerio Laboral Metodista, en Santiago, pues nuestro Partido se ha caracterizado desde su nacimiento, por su inspiración bolivariana y por su demanda de Paz y de Unión para todos los pueblos de América Latina. Pensamos como Uds. que "es anticristiano, antipatriótico y deshonesto cualquier intento de revivir querellas o rencores; ahora mas que nunca, por los problemas existentes, cobra vigencia el legado de los Padres de la Patria: la unidad de la Patria Latinoamericana".

Reiterándoles mis mejores deseos de que vuestra reunión culmine con constructivos acuerdos en bien de nuestras patrias, nuestros pueblos y nuestros hermanos, les abraza fraternalmente con saludos socialistas.

Clodomiro Almeyda Medina

Santiago de Chile, Cárcel de Capuchinos, Febrero de 1988